



Terrenos para el Banco Nacional

En Palacio son firmadas las escrituras de adquisición de los terrenos donde se hallaba la Casa de Beneficencia y Maternidad para construir en ellos el edificio de 30 pisos del Banco Nacional de Cuba. Preside el acto el Primer Magistrado, mayor general Fulgencio Batista. De izquierda a derecha, doctor Virgilio Sánchez Ocejo, notario; doctor Ramón Vidal Díaz,

que suscribe el documento en nombre de la Casa de Beneficencia; doctor Erueterio Santovenia, presidente del Banco de Fomento Agrícola e Industrial; el Primer Ministro, doctor Gonzalo Güell; el general Batista; doctor Joaquín Martínez Sáenz, presidente del Banco Nacional, y el Ministro de Salubridad, doctor Manuel Ampudia.



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA